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Sig. Presidente del Consiglio Comunale;

5igg. Capigruppo Consiliari;

Sigg. Consiglieri Comunali

Con h presente si relaziona circa I'attività posta in essere dalla scrivente e, quindi,
dall'Amininistrazione Comunale. nel corso del 3o semestre di mandato elgttivo.

Come già riferito in occasione della relazione semestale riferita al 2'semestre, nel 2003
I'AmministraziorÌe ed il Consiglio Comunale, per la prima volt4 haúno avuto la possibilita di
progranùnare tutte le afività da porre in essere nel corso dell'arino nonché negli anni a seguire, il
tutto nel rispetto del programma politico-amministrativo sottoposto ai cittadini gaggesi in occasione
delle consultazioni amrninistrative del maggio 2002. Alla luce di ciò I'impegno
dell'Amministrazione e dell'apparato buocratico nel secondo semestre del 2003 è stato
principaknente concentmto sul completamento delle varie procedule anministative volte alla
realizzazione di quanto progranmalo in sede di adozione del bilancio preventivo dell'esercizio
2003. Quanto sopra sarà abbondantemente trattato nei vari punti nel corso del prosieguo della
presente relazione.

Come sempre non posso concludere questa breve prcmessa s€nz:r rendere un sentito
ringraziamento a tutti i dipendenti comunali per il grande impegno e la grande professionalità che
cortinuano a dimostrare.

P."-""so quaoto sopia passo alla illustrazione dei passaggi più importanti che hanno
caratterizzato il 3o semestre di sindacatua della scrivenîe.

BILANCTO E FINANZE

Con deliberazione consiliare di settembre 2003 è stato approvato il conto consuntivo relativo
all'esercizio finanziario 2002 che ha fatto registÌare un avanzo di aùdnistrazione pari ad euro
87.000 che sono stati rcinvestiti nel corso dell'esercizio 2003. Tale avanzo di aÍuninistraz ìone è
stato ricavato grzie al lavoro di ricognizione svolto dagli uffici comunali su indicazione
dell'Amministrazione che ha permesso di riaccertare somme relative ad anni pregessi impegnati
ma non utilizzati, infatti sono state accefaîe impegni di somme già a padire dal 1997 che, non
essendo state utilizzate nel corso degli anlti successivi con deteminazioni dei responsabili di settore
sono state svincolat€ ed hanno costifuito avanzo dì amministrazione.

Con deliberazione consiliare sempre del settembrc 2003, su proposta dell'Amministrazione,
il Consiglio Comrmale ha proceduto alla rinegoziazione dei mutui ancora iD essere con la Cassa
Deposili e Prestiti. Ciò è awenuto sulla scorta di un decreto del Govemo che autorizzava la Cassa a
rinegoziare i mutui ancom in essere con gli Enti Locali ri€ntmnti tm qu€lli aventi una du.ata
superiore a l0 and ed una sorte capitale residua supedore a euro 100.000. Tre sono i mutui che, tra
quelli ancom in essere tra il Comune di Gaggi e la Cassa DD.PP., rientxavano in questa casistica.
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Tale operazione, già in ess€r€ per le rate in scadenza nel dicembre 2003, anche se allunghera i tempi
per la restituzione di quanto dovuto, consentirà una minorc spesa annua per circa 20.000 eulo,
somme, queste ultime, che come da impegno specifico previsto dalla deliberazione adottata.
dovraùio essere utilizzatg per investimenti.

Una grande aftenzione è stata posta in essere dall'Amministr zione nella gestione del
bilancio comunale. Ormai sono sempre continue le decurt^zioni apportate dal Govemo cenîrale e da
quello Regionale alle somme assegnate ai Comuni. Soprattutîo per i pic.coli Comuni come il nostro,
iiuscirc a chiudere l'anno col pareggio di bilancio rappresenta rma grossa vittoria. Cito ad esempio
l'accordo per il rinnovo dei contratti dei dipendenti siglalo nel mese di gennaio, immediatamente
esecutivo, che prevede maggiori emolumenti da corrispondere ai dipendenti per oltre 60.000 euro,
bene, il Govemo risponde a tutto ciò applicando una riduzione di oltr€ 50.000 etuo agli stanziamenti
del 2004. A questo si aggiunga che ancora il Govemo centrale deve completare, ad oggi, il materiale
accreditamento di oltr€ il 40% dello starziame[to prcvisto per I'anno 2003.

In tale contesto giova ricordare come I'Amrninistrazione Comunale, nonostante le accuse
del gmppo di opposizione circa I' impossibitita di gararitirc gli stipendi e la tiedicesima mensilita
del dicembre 2003, sia riuscita anche se con grande sforzo a garantire sempre gli emolumenti ai
dipendenti nonché i pagamenti ai vari creditori.

Il gruppo di opposizione denuncia la precaria situazione economica in cui versa il Comune
di Caggi che sarcbb€ il iutto della cattiva gestione dell'attuale Amrninistrazione che si è insediata
rcl mese di giugno del 2002, quindi cerca di addossare tutte le colpe all'attuale gestione politico-
arnministrativa. Non è certo accampando giustificazioni di varia natua che ci si può discolpare,
diciamo solo che questo è un momento particolarmente difficile dal purto di vista economico per
tutti i Comuni d'ltali4 ed in particolare per i piccoli Comìri come già anzidetto, i quali versano
quasi tutti in precarie condizioni economiche, PeÍanto, in queste condizioni, divented sempre più
difficile non solo garantire gli emolumenti ma anche I'ordinaria amministraz ione.

In ragione di ciò, l'attuale Amministrazione già dall'inizio del proprio mandato si è
preoccupata di creare tm uffìcio tributi che fosse in gmdo di assicurare tutti gli adempimenti
finalizzaîi all'accertamento e, quindi, alla riscossione dei tributi locali (Tarsu e ICI) che
Eppresentano una delle voci più rilevanti del bilancio comunale. Si pensi solo che presso l'ufhcio
fmanziado dell'Ente erano ancora giacenîi e neanche istruiti i ricorsi presentati dai citîadini relativi
al periodo d'imposta 1993/1996 per ciò che úguarda I'ICI, i cui awisi di accertamento e/o
liquidazione erano stati lotificati nell'anno 2000. In questo ultimo periodo I'Ufficio Finarziario
dell'Erìt€ ha pror.veduto ad evadere tutti i ricorsi sopra citati nonché quelli presentati nell'anno 2003
r€lativi alla notifica, effettuata nell'anno 2002, degti awisi di accertamento e/o liquidazione relativi
aì periodo d'imposta 1997.

5i è prorveduto ad istituire lo spofello ICI grazie al quale l'ufficio in piena autoromia può
dare risposte immediate ai contdbuenti r€lativamente anche a sgravi e/o ad accertamenti d'umcio,
tutto ciò ritenuto improponibile fino ad alcuni mesi addietro. Si è proweduto ad aggiomare la banca
dati catastale dalla quale ha odgine I'accefamento e la vedfica dell'lcl

A tal proposito giova invece ricordare come la minoranza consiliare voleva risolvere il
Foblema mediante la istituzione del condono previsto dalla finanziaria 2003. lnfatti aveva
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presentato apposita proposta di deliber zione consilia&, proposta respinta dal Consiglio Comtmale
su conforme par€re dell'Amministrazione.

L'Ufticio Finuori-io ha già predisposto gli awisi rli accertamento relativi agli affù 1998-
2001, che limitatamenîe all'anno 1998 sono già stati notificati ai contribuenti entro il 3ll1212003.

La questione relativa alla istituzione di un ullicio îributi. con tufti i nessi e connessi. è
consideato un lavoro oscuro che non dà visibilità estem4 ma I'attuale I'Amminislrazione ha
deciso, comunque, di invesîirc nella creazione di tale ufficio, che a breve av.à anche una propria
autonoÍiia € dei locali appositi, con la convinzione che sicuramente tla qualche amo si
incominceramo a raccogliere i primi frutti. Non è stato e non sarà facile ma tutto ciò era ormai
improcrastinabi le.

Occone ricordare inoltre come I'Amministrazione stia tentando con ogni mezzo, non ultimo
quello della transazione, di definire l'enorme mole di contenzioso, relativo perlopiù a debiti fuori
biÌancio, che negli ultimi anni ha fienato sicuramente lo sviluppo della nostra comunia.

Si evidenzia infine come nel corso dell'ultimo Consiglìo del 30/12/2003 siano stati
deliberati e riconosciuti tutta trrla serie di d€biti fuori bilancio che qui di seguito si riportano:

1. Debito con la sig.ra Raiîi Antonia concemente il pagamento dei fitti per il periodo
0V0lll993 - 3110511995 dei locali adibiti a "Centro Socioculturale per la Gioventu",
conseguenzìali ad una sentenza definitiva emessa dalla Corte di Appello di Messina già
es€culiva dal 2001. L'importo totale del debito ammonta a circa 32.000 euro;

2. Debito con I'ing. ciuseppe Termini relativo a prestazioni professionali riferiti al periodo
1985/86 per un importo di 4.500 euro, che è stato ridotto grazie alla transazione fafta
dall'Amministrazione Comunale che ha previsto I'abbattimento di tutti gli inîeressi maturati
oÌtre ad urta ulteriore riduzione sulle spese legali. Sempre con l'ing. Termini è stata fatta
un'altra transazione per la liquidazione delle competenze t€cniche relative al Fogetto per la
messa in sicurezza dell'impianto elettlico del campo sportivo comuÍale relativo agli anni
1995/96 per rm importo di 7.00O euro;

3. Debito con I'E.N.E.L. concemente 2 prccedure esprcpriative awiate, dspettivamente nel
1980 e nel 1989, per un importo complessivo di 4.8OO euro;

4. Debito nei confonti della ditta Foti Antonio per la esecuzione di lavori in ferro nel periodo
2001/2002 per un importo di 9.000 euro ciÌca;

5. Debito nei confronti del Comune di S. Teresa di Riva per il conferimento in discarica dei
rifiuti solidi urbani riferito all'anno 2002 per un importo di 33.000 euro;

6. Debiti nei confionti di ditte varie per un imoorto di 500 euro.
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7. Riconoscimento debito, con conseguenziale accensione di mutuo con la Cassa DD.pp.. del
quale in questi ultirni giomi è stato fatto l'accredito presso Ia tesoreria comunale, derivante
da sentenza esecutiva del 2001, a seguito del mancato Appello da parte della precedente
Amministraz ione, per maggiori oneri espropriativi resosi necessario per la definizione del
contenzioso con i F.lli Magno per circa 182.000,00 euro.

Quindi si può affemate che nel corso dell'anno 2003 è stato fatto un grande sforzo per
procedere al riconoscimento e, quindi, al pagamento di parccchi debiti fuori bilancio ereditate dalle
passate anministrazioni. Tale sforzo sarà sicuramente raddoppiato nel corso del 2004 per cercarc di
risolverc questo annoso problema che da molti aruú noD p€rmette di rendere i servizi necessari per
la crescita della nosîra comunità. Infafi, ancora diversi sono i contenziosi in essere per fomiture di
beni e prestazione di senizi nonché per oneri espropriarivi.

ECOLOoIA ED A'ìABIENTE

1 .  a 'JS I ITUZIONE SOCiE ' IA '  D 'AMBITO A. .T .O.  l v ' iE /4

Nel corso del secondo semestre del 2003 la sociea d'ambito ha dato rncarico a ditta
sp€cializzata per la redazione del piano d'ambito. Tale incarico, partendo dalle riso$e esist€nti nei
vari comuni, consiste nella individuazione delle strategie volte alla gestione associata del servizio e
quindi al passaggio dalla attuale tassa alla tariff4 la cui differenza risiede nel fatto che oggi i
cittadini prowedono al pagamento della tassa per lo smaltimento, gestita da ogni singolo comune,
sulla scofa della superficie delle singole abitazioni occupate, mentre la tariffa invece prevede la
coperfirra del costo del servizio rappofato al singolo abitante e comprenderà tutti i servizi necessari
sotto il profilo igienico-necessario nonché tutti gli investimenti necessari per la gestione del servizio
(realizzazione di centd comunali per la raccolta differenziata dei rifiuti, realizzazione della stazione
di tasferenz4 realizzazione di t€rmovalorizzatore, acquisto di fi\ezzi e/o attre?2,itùÌe, spese per il
personale e quant'alto necessario per la gestione deì servizio). Il costo si dovrebbe aggirare intomo
ai 70180 euro per abitante.

Nel rnese di ofobre il Comune di Gaggi ha ar,uto il piacere di ospitate una riunione
organizzata dalla predetta società d'ambito che ha interessaîo tutti i Comuni della Valle Alcantara
ed altri Commi della riviera ionica, durante Ia quale è stala illustrata la bozza di piano d,ambito
redatta dalla società incaricaîa. Nel corso della seduia si è dibattuto molto a proposito della
locallzzazioîe degli impianti necessari per lo smaltimento dei rifiuti da realizzarc nei t€nitori dei
Comtuú appafenenti all'ATO ME/4 che, come già detto in precedenz4 ragguppa i Comuni da
Scaletta Zanclea a S. Domenica Vittoria- ln quella sede l'Amministrazione Comunale ha ribadito la
non disponibililà aìla localizzazione nel proprio teÍitodo di alcun impianto per lo smaltimento dei
rifiuti. Ciò è staîo anche ribadito € veóalizzato in una successiva riunione tenutasi presso i locali
dell'ATO ME/4 che riguardava esclusivamente i Comuni della Valle Alcantara.

Tutto ciò al frne di dissipare tutti i dubbi e le perplessirà esisîenti tra la cittadinama alla luce
delle illazioni giomalistiche che avevano indicato nel territorio del nostro Comune la sede per la
rcalizzazioÍe della stazione di trasferenza. Giova comunque ricordarc, p€I dovere di verità, come
pemltro emerso nel colso del dibattito consiliare opportunamente convocato, che la precedente
Amministrazione Comunale aveva dato la propria disponibilità per la realizzazione nel telritorio di
Gaggi e precisamente in localiu 'Caîedna" di una discarica comprensoriale con i Comuni di
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Taormina e Giardini, nonché per la evenhrale ubicazione di eventuali altri impianti per lo
smaltimento dei rifi uti.

In sede di redazione del bilancio relativo all'esercizio finanziario 2004. si dovrà tenerc
conto delle sonune occorente per il fulzionamento della predetta societa d'ambito stante che la
stessa opera sulla scorta del bilancio approvato dall'assemblea dei soci.

2 .  RACCOLÎA DIFFERENZIA] 'A  DEJ RIF IUTI

Per come già riferito nella precedente relazione semestrale, nelle more dell'entrata a regime
dell'ATO, è stato dnnovato per un altro anno il conhatto per la gestione del servizio, prevedendo il
potenziamento dello stesso nelle parti del tessuto urbano che risultavano carenîi. Dai dati in
possesso dell'Ufficio Tecnico si evince ùn certo incremento dei rifiuti smaltiti, segno che sta sempr€
piu entrando nella mentalita della cittadinanza I'importanza di tale servizio. Questi segnalì positivi
serviranno sicuramente affinché detto servizio possa essere ulteriomente frotenziato a prcscindere
se gestito dal Comrme o dalla societa d'Ambito.

3 .  RACCOLTA DEI  RIF IUTI  SPFCIALI  E IO INGOI l ] IBRANTi

Mediante I'emanazione di ordinanza sindacale è stato affidato I'incarico per sgombrare
I'area contigùa al cimitero di proprietà comunale. La ditta incaicat4 specia.lizzata nel settore, ha
pror.veduto alla raccolta e smaltimento di tutti i rifiuti ingombranti ubicati nelìa prcdetta area. Tale
servizio, comunque, continua ad essere reso alla cittadinanza ed i rifiuti speciali vengono prelevati e
collocati nella piazzetta ecologica realizzata alì'intemo della struttura che ospita l'impianto sportivo
comunale.

Ulîimata la procedura per I'acquisto dell'autocalro, I'Anministrazione Comuna.le procederà
alla istituzione di rm numerc verde per I'awio di un servizio porta a porta! al fine di evitare che
detti rifiuti vengano depositati impropriameflte tra le vie e piazze del Comune. Nello scorso mese di
dicernbrc si è proweduto ad impegnare le somrne per lo sgombero ed il successivo smaltimento dei
rifiuti ingombranti deposilati all'intemo della piazzetta ecologica.

4 .  INTERVENTI  IG iENICO-SAN!TAR i

Nel corso di tutta la stagione estiva sono stati garantiti, mediante I'affrdamento a ditta
specializzata nel settore nonché grazie ai dipendenti comunali addetti all'area îecnico-manutentiva"
gli interventi igienico-sanitari indispensabili per I'igiene e la puJizia di tufto il centro ubano.

Per ciò che afiene alla dchiesta del finanziamento della somma di € 15.450,00 all'Ass.to
Reg.le della Sanita già concesso nel 2002, si rende noto che lo stesso non è stato concesso stante che
sono stali finanziati i Comuni esclusi nel 2002. Per I'anno in corso è già stata inoltrata istanza al
prcdetto Assessorato Regionale.
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5. SMALTIMEI^.l lt ' ì  i ì lFlUf i 5Cl.. lDl UR*,1.Nr

Come già indicato nelle precedenti relazioni semestrali, a seguito dell'accordo di programma
sottoscritto con i Comuni di Francavilla di Sicili4 Motta Camastr4 Graniti, Giardini-Naxos,
Taormina e Castelmola, dal 16 di dicembre 2002 il nostro Comune conferisce i propri rifiuti solidi
urbani nella discarica comprensoride îeîlizzata nella c/da Morfia del Comune di Francavilla di
Sicilia.

Come sicuramenre avrete appreso dalla stampa, altri Comuni della Provinci4 in aggiunta a
quelli fiimatari dell'accordo di progmmrna, nonostante le rassicùazioni della Prefettura sono stati
attoizzati a conferire i rifiuti nella predetta discarica- A causa di ciò molto plobabilmenîe si
riduîranno i tempi di esercizio della discarica originariamente stimati in 3 armi clrca.

6 .  IMPIANTO DI  DEPURAZIONE COMUNALE

Come già indicato nel corso della precedente rel^zione semestale. ultimato l'iter
amministrativo di competaza comunale, l'intero carteggio è stato inoltato al competente Ass.to
Regionale Tsrritorio ed Ambiente per l'approvazione di competenza.

La predetta opera. a seguito della segnalazione di priorità avanzata dall'Amministrazione, è
stata inserita nel PTOP Piano Stralcio, approvato dall'Assemblea dei Comrmi appartenenti
all'ATO3 (Ato ldrico), che comprende le opere con priorità assoluta da realizzarc con i fondi già
disponibili dell'Autorita d'Ambito.

7 .  P IT  N '32  -  VALLE ALCANTARA

Come già indicato nel corso della precedente relazione semestrale, ulîimato I'iter
amministativo di competenza comunale, I'intero cangggio è stato inoltrato al competente Ass.to
Regionale Territorio ed Ambiente per I'approvazion€ di competenza.

L'approvazione di tale variante ubanistica sta creando non pochi prcblemi. Infatti è stato
necessario richiedere nuovamente tutti i pareri prevenîivi (Genio Civile, Soprintendenza) stante che
Ia progettazione risale a pa.recchio tempo addietro. P€r proseguirc neÌl'iter, atteso che a seguito della
definizione del contenzioso è cessato il rapporto con il progettista dell'oper4 l'Anministrazione sla
verificando con I'Ufiicio Unico del PIT n" 32 le modalità per pervenire al conferimento di nuovo
incarico professionale, stante che la progettazione non potrà essere seguita dai dirigenti comunali in
quadto p.ivi dei requisiti pofessionali che come indicato dall'Ufficio del Genio Civile rientrano tra
le campetenze esclusive deglì ingegneri.

8. PATTO TERRII-ORIALE DELL'ALCANTARA

Dai mezzi d'informazione, nei giomi scorsi, abbiamo appreso del finanziamento dei Patti
Te[itoîiali e tra quesîi del Patto Tenitoda]e della Valle Alcantara- Non appena perverranno al
Comune le necessade comùÌicazioni, si infomerà il Consiglio Comunale e Ia cittadinanza tutta,
staDte che alcuni progefti presentati da privati concittadini enmo stati inseriti in graduatoria così
come un'opem presentata dal Comune concemenî€ uno stralcio della copertura del Tone[te Duîbo.
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L iNCi IRICO Dl  PROGETTAI I ITNÈ Dl  MASSIMA 
"a ; ì  

iL  COMPLEiAIVIENTC
DELLA RÈTE FOGNAi l f  E  Cù lv1U\ALE

Come già comunicato con la scorca relazione. la Cassa Depositi e Prestitl ha proweduîo alla
revoca dell'anticipazione coflcessa, staDte che a seguito del contenzioso instauratosi, non è stato più
possibile rispettarc i tempi prescritti per definizione delle procedure. L'istanza con la quale il
Sindaco ha relazionato alla Cassa circa le cause che hanno determinato il rilardo non ha sofiîo
alcun effefto stante che veniva riconfermato il precedente Drowedimenîo di revoca
dell'anticipazione concessa.

Poiché I'opera viene ritenuîa di primaria importanza dall'Amministrazione, si procederà
all'awio dell'iter per la ripresentazione dell'istanza alla Cassa qualom non fosse possibile reperire
con soluzioni altemative le risorse necessarie per il conferimento dell'incarico.

10 ,  AUTCRITA '  D 'AMBITO A.T .O.  3 ,  ATO IDRICO

6ià dullu f*" di costituzione della società d'ambito sono state innumerevoli le assemblee
tenutesi prcsso la sede della Provincia Regionale di Messina per l'appalto del servizio e per la
relativa gestione. Per come già in prec€denza indicato il nostro Comune è stato inserito nel pimto
stmlcio già approvaîo e relativo alla opere da realizzare con pdoriîà l, relaîivamente ai lavod di
adegùamento e completamento dell'impianto di depuazione.

ATTIWTA' TURISTÎCO-CULTURALI E DEL TETIAPO LTBERO

1-  ORGANIZZAZIONE ESTATE GAGGESE 2OO3

Come da tradizione nella scorca estate I'Amministrazione Comunale ha orsanizzato I'estate
gaggese.

Tutte le iniziative insedte nel cartello delle maúifestazioni haono permesso di poter
trascorrere I mese, a cavallo tra luglio ed agosto, all'insegna dello spod, dello spettacolo,
deÌl'int attenimento e delle manifestazioni popolari. Grande successo di pubblico è staîo registrato
in occasione dell'organizzazlote della2a edizione della"Sagra di Gastrotu)mid e dell'Artigianato".
Infatti rispetto alla precedente edizione, la kermesse è stata organizzata in 2 serate stante la presenza
di numercsi stendisti provienti anche dai paesi vicinioú e non solo. l,a manifestazione ha richiamato
l'attenzione anche dei tùisti provenienti dal vicino polo tudstico di Taomina e Giadini, nonché
allietato la permanenza ai molti concittadini che hanno fatto ritomo a Gaggi per î.ascorere le
vacanze estive.

Un grande successo di pubblico è sîaîo determinato anche dall'inclusione, per la prima volta
in assoluto, del camevale estivo che ha visto sfilar€ per le vie principali del paese carri allegorici e
guppi in maschera. Particolare piacere e grande paÍecipazione di pubblico ha destato
I'allestimento, plesso i locali comunali antistanti la Piazza Vittorio Emanuele III, della mostra
deÍoÍrjJ.tata"Una Finestra sul Passato" îealizzata grazie all'lmpegno del dott. Santino Centile e del
figlio Claudio, nonché della most"4 all€stita presso la saletta di proprietà della paÍocchi4
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denominata "Anime l qùiete", rcà,lizzala gîazie all'impegno dei giovani artisîi gaggesi Maùizio
Pala[o e Alfio Camuglia.

Queste iniziative, unitamente a tutte le altre previste, sicuramente dovranno sempte ptu
ess€re poteDziate e pubblicizzate per consentire al nosto paese qu€l salto di qualiîa al quale tutti
auspichiamo.

2 .  B IBLIOTECA CCMUNALE

Nel corso di questo semestre si è pro\yeduto all'acquisto di ulteriori testi adafti alle diverse
fascie di eta, con ciò garantendo un miglior servizio all'utenza.

La mole di libri acquistati, unitamente alle dotazioni informatiche acquisite nel corso del
precedente semestr€, hanno dato una veste nuova alla locale biblioteca ora quasi degna di essere
così nominata.

All'intemo dei locali della biblioteca comunale è stato attivato il servizio informa giovani.

3 .  FESTIVITA '  NATALIZ iE  2OO3

Al fine di creare nel paese un clima natalizio, ai tadizionali addobbi I'A.fruninistlazione
Comunale lo scorso Naîalg ha deciso di ripristinare una vscchia tradizione donando a tutte le attiviîa
commerciali esistenti sul teritorio un albero di Natale.

6nzte alla iniziativa di un comiîato di ciftadini, nell'Antico Borgo di Cavallaro è stato
realizzato il prcsepe vivent€ che ha fatto registrare una grande partecipazione di tutta la cittadinanzq
nonché di visitarori provenienti dai paesi viciniori.

A conclusione delle festività natalizie il 6 gennaio è staîa organizzata una giomata in favore
dei barnbini " la Befana viene a covallo" che si è úenuta nella piazza Viftorio Emanuele.

ATTIVITA' PRODUTTIVE

1,  F INANZIAMENTO MERCATO COMUNALE

Assai complessa è diventata la questione relativa al finanziamento del mercato comunale.
Infatti, per come già indicato nel co6o delìa prer€dente telazione semestmle, I'Amministrazione
aveya adito il T.A.R. di Catania per l'esecuzione del giudicato in base al quale il Comune era
úusciîo a recuperare, già dal 1998, il finanziam€nto di 1.700.000.000 di vecchie lire prima concesso
e poi revocato dall'Ass€ssorato Regionale alla Commercio. Il T.A.R. ha accolto il ricorso del
Comune assegnando il temine di giomi 40 per emetterc il nuovo decrcto di hnanzlamento.

L'Assessorato Regionale al Commercìo. anziché procedere alla emissione del nuovo decreto
di hnanziamento ha ar,wiato le prccedure per revoc4 in autofutela del finanziamento concesso ùel
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1992 e nei giomi scorsi ha notificato il decreto con il quale ha proceduto alla revoca del predetto
fi[anziamento.

6ià nei prossimi giomi, l'Amministrazione Comunale procederà a dare incarico al legale di
fiducia affrnché opponga il predetto deqeto.

Non può non sottolinearsi come il comportahento ambiguo dell'Assessorato abbia cosretto
il Comune, per ottempemre alla richiesta inolhata allo stesso, ad acquistare il terreno interessato
dalla realizzazione del mercato, acquistato mediante la confazione di un mutuo con la Cassa
Depositi e Prestiti e per il quale sono in fase di completamento le procedue per Ia definizione degli
atti espropriativi.

Costanîemente si prccederà ad infomare il Consiglio Comunale circa tutti i successivi
passaggi ed atti amministmtivi che l'Anminisî.azione intende pone in essere pet ottenere giustizia
anche a fionte del gmnde sforzo sostgnuto per I'acquisto del terîeno.

2 .  P lANO 'OMMEI ìCIALE

Il piano commerciale, adottato dal Consiglio Comunale in variante allo strumento
urbanisîico vigente, è stato definiîivamente approvato dall'Assessorato Regionate del Territorio ed
Ambiente.

Questo rappresenta sicuramenle un passo molto importante p€r il nostro paese, infatti grazie
alì'approvazione dell'importante strumento di pianificazione, si aprono nuove prospettive pe.
I'awio e/o il Dotenziamento di attività moduttive.

L'Amministrazione dowà profondere un grosso impegno
piano paficolar€ggiato che riguardi l'intera arca commerciale, al
finaDziamenti per la realizzazione delle opere di urbanizzazione.

perché
fine di

possa eesere redatto il
poter anche attingere a

3 .  REALIZZAZIONE CENTRO DI  DISTRIBUZIONE SIGMA

Dopo I'approvazione del progetto generale, nello scorso mes€ di dicembre si è proceduto
alla stipula della convenzione che regolera i rapponi tra il Comune di Gaggi e la societa
"Edilgmppo 2000". E' già stata inviaî4 alla Fedetta societa, la richiesta per la presenîazione della
docwnentazione necessaria per il rilascio della concessione edilizia.

4 .  CONVENZIONE PER tP tANt  D ' tNSERtMENTO pROFESSTONALE (p . t .p . i

Nel corso dello scorso semeshe si è prc.v.vedùto alla stipula della convenzione con la
ConfCommercio di Messina per dare la possibilità alle locali attivita produttive esisùenti nel nostro
tenitorio di poter assumere, mediante i Piani d'Inseúmento Professionale (P.l.P.), dei giovani ed
inseùli nel mondo del lavoro, utilizzando tutte le agevolazioni previste dalla normativa vigente in
mateda.
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LAVORI PUBBLICI

Come indicato già nella precedente relazione semestrale, unitamente all'approvazione del
bilancio relativo all'esercizio finanziario 2003, veniva approvato il progmmrna triermale delle opere
pubbliche relativo al triennio 2003/2005 nonché I'elenco annuale delle opere che l'Anministrazione
iúeflde awiare nel corso del corente anno.

Qui di seguito si relaziona sullo stalo dei prccedimenti anministrativi riferiti alle opere
incluse nell'elenco annuale anno 2003.

1 .  LAVORI  DI  MANUIENZ|ONE STRAORDINARIA DA ESEGUIRSI  NEL CI IV I ITÉRO
COMUNALÉ-

Entro il prossimo mese di marzo, I'opera, progettata dall'Ufficio Tecnico Comunale. per un
imporio di circa 12.000 euro, andrà in appalto con plocedula ad evidenza pubblica. Il prcgetro
pr€vede la realizzazione della copertura in alcuni blocchi di loculi nonché il rifacimento di alcuni
tratti di intonaco ed altri piccoli lavori sempre all'intemo.

2 .  LAVORI  DI  MANUTENZIONE STRAORDINARIA DELLA SCUOLA
ELEMENTARE,

Entro il prossimo mese di marzo, i lavori previsti nella perizi4 redatta dall'Ufificio Tecnico
Comunale, andranno in appalto con procedura ad evideDza pubblica. La peizia prevede la
sostituzione di alcuni infissi estemi nonché altri piccoli lavori di manutenzione ordinaria all'intemo
del plesso.

Nello scorso mese di novembre altri lavori per un impono di circa 5.000 euro sono state
rcalizzate all'interno del plesso. Infatti nell'ala nuova del plesso è stato creato il refettorio, per gli
alunni delle scuole elementari e medie, in conseguenza della scelîa dell'Amminishazione di
riattivare dall'anno scolastico 2003/2004 il servizio di mensa scolastica in tutte e 3 le scuole
esistenti sul teritorio.

3 .  LAVORI  DI  MANUTENZIONE STRAORDINARIA DI  P IAZZE E STRADE INTFRNE
AL CENTRO ABITATO COMPRESO L 'ÉVENTUALE RIFACIMENTO DI  OPERE
DI  SOTTOSUOLO.

come già indicato nella precedente rclazione, una prima parte delle opere previste nel
progetto, rcdatto dall'Ufficio Tecnico Comunale, rclaîivamente alla sostinrzione del guard-rail nella
curva della via Berlinguet che va dalf intersezione con la via Oliveîo e, proseguendo in direzione
Giardini-Naxos, fino all'ingresso con la proprielà in ditta Presti, con conseguenziale sostituzione di
alcuni pali della pubblica illuminazione divelti da parecchi anni. Detti lavori sono già sîati realizzati
nel primo s€meshe del2003.

La restante parte dei lavori che interesserà sempre il medesimo tratto della carreggiata entro
il mese di marzo andra in appalto con procedun ad evidenza pubblica. I predetti lavori, per un
rmpofo di circa 25.000 euro riguardano il rifacimento della pavimentazione stradale che prevede lo
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svellimento di circa cm.40 della fondazione stadale esistente ed il rifacime o della stessa con la
collocazione di nuovo strato di collocazione di conglomerato bituminoso. Tutto ciò al fine di ridurre
la p€ricolosità del predetto tratto di arteria che nel cono degli ultimi aruti ha causato parecchi
incidenti dovuli soprattutto dal manto stadale che con la pioggia diventa eccessivamente viscido.

4 LAVOR| DI  COS IRUZIONE
(COMPLETAMENTO].

Bi_occHÌ Lí ]CULI  PREFABBRICATI

Entro il prossimo mese di marzo il 2' stralcio del progetto, redatto dall'Ufficio Tecnico
Comunale, andrà in appalto con prccedura ad evidenza pubblica. L'opera per un importo di circa
20.000 euro prevede la rcalizzazlone di ulúeriori 32 loculi prefabbricati, nonché altri piccoli lavori
alf intemo del Cimitero stesso.

5 ,  ADEGUAMENTO E SISTÉMAZIONE DELLA SCUOLA MEDIA COMUNALE.

Ottenuta I'autorizzazione dall'Assessorato Regionale alla Pubblica lstruzione ad apportare
le modifiche al progetto già approvaúo, I'Amrninistrazione ha dato incarico al professionista
incaricato perché riformuli il Fog€tto ed in via prioritada preved4 come p€raltro indicato dai
tecnici del Genio Civile, alcrme opere di consolidamento strutturale dell'edificio. Già sono stati
effettuati i sondaggi per la verifica della stluttula portante dell'edificio ed entlo pochi giomi il
prcfessionista riprcsenterà il progetto al Comrme per la riapprovazione dello stesso in linea tecnico-
amministrativa. Successivamente I'opera che prevede un impolo di circa 66.000 euto, s€mpre con
procedtra ad eviderza pubblica andlà in appalto. Chiaramente si terrà corllo di tutti gli accorgimenti
necessari al fine di evitarc disagio al normale svolgimento delle attivita didattiche.

6 .  AMPLIAMENTO SCUOLA MAÍERNA COMUNALE

Come di indicato nella precedente relazione semestrale, I'Amministrazìone ha dato incadco
al progettista incaricato di rivedere il progetto genemle dell'opera e predispone un ulúeriorc sîralcio
per ùn importo di 170.000 ewo circa che è già stato finanziato in forza del prowedimento adottato
dal Consiglio Comunale in sede di variazione al bilancio 2003 con impegni anche sul bilancio 2004.
Il progetto, per l'importo sopla indicato, è già stato approvato dall'Ufiicio Tecnico Comunale e nel
prossimo mese di marzo andrà in appalto con procedùra ad evidenza pubblica.

Il progetto comprende la realizzazione di ulteriori opere all'intemo della struttura quali: l)
Completamento dei locali destinati a cucina che una volta ultimata potrà garantire il
confezionamento giomaliero di oltr€ 150 pasti che permetterà all'Amministrazione di valutare
ipotesi altemative per la gestione della refezione scolasîica (tipo I'affidamelto in gestione dei locali
a ditta esîema) che sicuamente produúà un abbattimento dei costi e, quindi, un notevole risparmio
pef le fanigtie; 2) Realizzazione dell'impianto idico medianîe collegamenlo con la caldaia estema
che garantirà un rispamio energetico e quindi €conomico; 3) Realizzazione di un w.c. per disabili;
4) Realizzazione di u.na rampa di accesso per disabili; 5) Pavimentazione di tutto il marciapiede che
circonda il plesso, oggi in battuta di cemento; 6) Coloritula di tutte le pareti esteme dell'edificio al
fine di uniformarlo e renderlo sicuramente DiÌr sradevole.
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La seconda parte del progefto prevede la sistemazione di tutta I'area estema prcspiciente la

via Principe ed in paficolare: 1) Realizzazione di percorsi pedonali, sistemazione a verde di tutta
I'area (circa 2000 mq.) con pianturnazione di essenze arbustive e realizzazione di prato per il gioco

dei bambini; 2) Collocazione di panchhe e di elementi di anedo urbano; 3) Collocazione di giochi
per bambini.

Tutto ciò in quanto I'Aúministraz ione intende destinare questo spazio athezzato. attesa
anche la centralità dello stesso, alla fruizione pubblica oltrechè per i bambini utenti della struttua.
Ciò consentinà, nelle mo.e della futura individuazione e/o realizzazione di wra villa comunale, di
utilizzare un ampio spazio attrezzato per il gioco ed il divertimento dei bambini e, quindi per la
gioia anche dei ispettivi g€nitoú che da molti allni sono costretti a sposîa$i prcsso i paesi viciniori
per tovarc degli spazi attîezzati W il gioco dei bambini. L'Aflministrazione non ha fatto îale
scelta perché vuole fame della scuola matema il fiore all'occhiello, ma bensi perché \,uole relderc
ftuibili tutti gli spazi esisteDti per creare all'interno del tessuto urbano un ambiente sicùamente più
accogliente in funzione anche delle richieste che peweagono dalla cittadinanza tutta.

7 .  ACOUISTO ARREDO URBANO,

Dopo anni di assenza îotale in tale settore, I'AmminisÍazione, seppur tra molte difficoltà.
sta cercando di reperire le dsorse necessade per ridare un minimo di decoro aì nostro cento urbano.
bfatti entro il prossimo mese di marzo, si tera la gara ad evidenza pubblica per I'acquisto di anedo
urbano (panchin€, fiorierc, archetti parapedonali e quant'alto occorrente) per f importo
complessivo di 6.000 euro.

Obiettivo principale dell'Ariministnzione è quello di renderc più gradevole la passeggiata
Itmgo la via c.so delle Province mediante la rimozione delle vecchie panchine esistenti e la
ricollocazione di nuove, nonché mediante la collocazione di fioriere ed infine mediante il
rifacimento dei corpi illuminanti onde rendere l'impianto di P.l. della suddetta via artronico con il
resúo dell'illuminazione esistente nel territorio comunale.

A ltre panchine e fioriere saramo collocate nello spiazzo antistante i nuovi locali che
ospitalo la guardia medic4 lungo la via Aldo Moro nella piazzeîta esistente nonché nella piazza
Antonio Gramsci antistante il campo spofivo comunale. Viene alhesì prevista Ia collocazione di
archetti parapedonali e fioriele nella Piazza S. Sebastiano nonché nella piazzetta Piersanti
Mattarella nell'antico borgo di Cavallaro.

8 .  RECUPERO SOMMF MUTUI  CASSA DEPOSITI  E  PRESTITI .  COSI ITUZIONE
FONDO PER INCARICHI  DI  PROGETTAZIONE DI  OPÉRE PUBBLICHE,

A seguito della verifica dell'awenuta apprcvazione delle varie contabilita finati di diverse
opere pubbliche realizzate mediante la contrazione di muîui con la Cassa Depositi e Prestiti, con
detemine di settore si è Foceduto allo svincolo delle predette somme. Da ciò la dchiesta inoltlala
alla Cassa di devolvere le somme per la costituzione di urr fondo da utilizzarc per il conferimento di
tncarichi di progettazione. La Cassa ha accolto I'istanza dell'Amminishazione ed ha costituiîo un
unico fondo da ltilizz re esclusivament€ per il confedmento di incarichi di progettazion€ per
I'importo di 65.000 euro circa.
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Analogo procedimento è stato fatto per ciò che attiene ai mutui contratti con la Cassa
Depositi e Prcsîiti ed a totale carico dello Sîato. ln questo caso è stata data I'artoi.zxaziorle
all'utilizzo di Ìrlteriori 36.000 euro circa Der la realizzazione di lavori nel settore ieienico-saniîario
ed idrico.

ALTRE OPERE E FORMTURE IN FASE I5TRUTTORIA

1.  APPROVAZIONE PROGETTO DI  AMPLIAN'ENIO DÉL CIMI ÍERO COMUNALI :
IN  VARIANTE ALLO STRUMENIO URBANISTICO

Come già indicato nel precedente relazione semestrale, dopo il perfezionamento dell'iter
comunale, I'intero carteggio è stato inolfato al competente Assessoraîo Regionale Teúitorio ed
Ambiente per l'appovazione di competenza. Siamo ancora in afesa della tmsmissione del decreîo
di approvazione ma i funzionari dell'Assessorato stanno esaminando la variante ed entro breve
tempo la procedua dovrebbe concludersi con un prcwedimento di approvazione della stessa.

Successivamente sad awiata la fase relativa al reperimento delle somme per la
rcalizzazione di un primo lotto di lavoú. Si prowedera successivamente ad informa.re il Consiglio
Comunal€ circa le iniziative che l'Amrninistrazione intende int aprendere.

2 .  REALIZZAZIONE DELLO STUDIO PER LA REDAZIONE DEL PIANO PER
L'ASSETÎO IDROGEOLOGICO IP.A, I . I

Come già in precedenza .iferito, a seguito di incarico professionale conferito a professionisti
di fiducia dell'Amrninistmzione, è già stato iedatúo il Piano per gli Assetti Idmgeologici (P.A.I-) che
è stato depositato presso l'Ufficio del Genio Civile di Messin4 preposto alla predisposiziore del
piano per tutta la Provincia di Messin4 per il succ€ssivo inoltlo all'Assessorato Teritorio ed
Ambiente per l'approvazione definitiva.

3 .  IMPIANTO SPORTIVO COMUNALE

Si stanno definendo tutte le procedwe per la definizione dei contenziosi esistenti con vari
professionisti che nel corso degli anni hanno ottenuto incarichi dalle precedenti Amministrazioni
per Ìa red^zione di Fogetti vad all'intemo del compl€sso sportivo. A tal Foposito si rimanda alla
definizione del contenzioso con I'ing. Giuseppe Termini.

Definita I'altra questione con l'ing. Giuseppe Pugtisi, incaricato della redazione del progetto
geùerale dell'impianto, si pot .à dare colso alla definizione del progetto stralcio peî la realizzazione
del campetto polifirnzionale da realizzarsi nello spiazzo antistante gli spogliatoi comunali nonché
p€r la sistemazione degli spogliatoi súessi per I'importo complessivo di ó0.000 euro circa già
disponibili nel bilancio comrmale.

Si starmo inoltre definendo le prccedure per l'a.ffìdamento di incarico professionale per la
redazione di rm prcgetto generale concernenîe le opere di completamento e messa in sicurezza
dell'intero impianto, alla luce del bando pubblicato sulla GURS del l3l\2l2\04 emarlafo
dall'Assessorato Regionale Turismo che prevede il finanziamento delle predette opere.
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4.  VARIANTE COMFLETAMENT'  V IA BELGiO E ROCCHE DA REALIZZARSJ
MEDIANTE L ' IS I I ÎUZIONE DI  CA}JTIERE I - I I  LAVORO REGIONALE

Entro il prossimo mese di marzo sarà riattivaîo il cantiere di lavoro, per un ult€nore stralcio.
riguadante i lavori di realizzazione della scalinata, del relativo impianto di illuminazione nonché
delle opere di raccolta delle acque bianche, delle vie Belgio e Rocche.

5. LAVORI DI METANIZZAZIONE

f primi lavori di posa in opem delle tubazioni principali ebbero iniio nel 1999 ed harmo
riguardato la via c.so delle Province. Infatti tutte le abitazioni esistenti lungo il predetto viale
nonché quelle circostanti fruiscono già da alcuni anni delf impofante servizio. Le altre vie
interessate dalla posa in opera delle tubazioni sono sîa1e la via Principe, la via S. Sebastiano e parte
della via Berlinguer, a partirc dalla via S. Giuseppe e fino all'incrocio con la via c.so delle provìnce.

Inspiegabilmente i predettì lavori si sono interotti. Dopo il nostro insediamento abbiamo
da subito ar.r'iato i contatti con I'Enel. Infatti abbiamo chiesto ed ottenuro rm rnconro con
I'Amrninistralore Delegato che è venuto in Comune e con il quale abbiamo pianificato la ripresa dei
lavorì.

Ciononostante per rispettare le esigenze del privato circa ciò che impone la logica di mercato
e quindi il risulúato hnale sotto il profilo economico, abbiamo concordato di riprendere i lavori a
partire dalla via Bedinguer, a partire dalla via S. Giuseppe e poseguire in direzione Francavilla e,
quindi, di metanizzare tuttoe il percorso della suddetta via nonché delle vie circostanti. per far ciò
l'Enel ci ha chiesto, come peîalho prcvisto nella convenzione stipulata nel 1998, di awiarc come
Comrme una campagna di sensibilizzazione che prevedeva la possibilita per gli utenti di farsi una
sorta di prc-conhatto vsrsando una quota pari ad € 50 per risparmiame olhe 100 al momento della
stipula del conhatto.

A gatu:E'ia dei cittadini-utenti I'Amministrazione ha istituito un conto corrente Dostale
vincolato per far si che si potessero effettùare i versamenti.

Sono sîate presentate circa 100 istaoze e le somme sono ancora depositate presso il
medesimo conto conente e samnno consegnat€ all,Enel-Gas al momento dell,efettivo inizio dei
lavori stessi.

Come awete certamente già potuto notate nei giomi scorsì sono stati araiati i lavori
mediantg la effettuazione di alcuni sondaggì per la verifica delle condotte varie passanti sottotraccia
lungo il percono interessato dalla condotta. ultimata questa fase si DrocedeÍià al matedale inizio dei
lavori-mediante la posa in opera della condona e la relativa predisposizione degli allacciamenli. per
la realrzzazione di ciò si prcvede una durata comolessiva di circa J-4 mesi.
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6.  COSIRUZIONE E GESI IO i IE  ì |V IPIANTO LAwIPAÙE VOI IVE NEL CIMIaERO
COMUNALÉ.

NeIe more del perfezionamento di tutte le opere previste all'intemo del cirnitero comunale
si procederà,, per come rifeiito in precedenza, al perfezionaÌnento delle procedure p€r l,affidamento
del servizio di illuminazione votiva all'intemo del cimitero comunale.

7 .  ACOUISÎO AUTOCARRO

bopo aver previsto, nel corso dell'esercizio frnanziado 2003, le somme relative all'acquisto
di un autocarro da destinare all'area tecnico-manutentiv4 nel colso del prossimo mese di marzo sarà
definita la pmcedura p€r I'acquisto dell'automezzo medianîe la indizione di gara ad evidenza
pubblica. Il costo per I'acquisto dell'auîomezzo è stato quantificato in 30.000 euro circa. Finalmente
dopo tanti arEÌi I'autoparco sa|là dotato di un aùtomezzo nuovo in gtado di soddisfare le esigenze
dell'area tecnico-manutentiva. Contestualmente verrà effettuata la rottamazione deeli automezzi in
disuso depositati Fesso l'autoparco comunale.

L'acquisto di tale automezzo permettetà sicuBmente una migliore org antzzazione dei sewizi
estemi nonché la possibilità di predispone nuovi lavori ad oggi non programmabili stante la
mancanza di un autom€zzo di proprietà comunale indispensabile allo scopo.

URBANISTICA

, I .  ADOZIONE PIANO REGOLAÎORE GENERALE

A partire dal secondo semeste 2003 il Consiglio Comunale ha alrr'iato il dibaftito
finalizzato all'adozione del Piano Regolatore Crenerale. Moltissime sono state le sedute consiliari
nel colso dell€ quali sono state discusse e valutate l€ varie pmposte avanzate dai rispettivi Gruppi
Consiliari. La discussion€ è staîa inter.otta in seguito alla trasmissiorc, da parte del Commissario
del Parco Fluviale dell'Alcantara, della proposta di perimetrazione dell'area ricadente all'intemo del
Parco, al frne di verificare eventuali sovrapposizioni tra le previsioni contenute dal piano Regolatore
e la proposta di peîimetrazione.

A tal proposito, per addivenire alla richiesta del Consiglio Comunale, era stata fatta richiesta
al Commissario Straordinario del Parco Fluviale di ù incontro con i tecnici del predetto Ente al
fine di effettuare le necessarie verifiche. Alla luce di ciò si è tenuto un inconto preliminare al
C.omune ha i Capigmptrn Consiliari il Sindaco ed il Responsabile del proc€dimento n;l quale è stata
lllustrata tutta la situazione alla luce dei passi intraFesi dall'Amministmzione. Dall'incontro e dalla
telazione verbale resa dall'arch. Carlo PaglieÉrìi, non sono €merse situazioni tali da impedire la
pros€cuzione dell'iter di adozione del Piano Regolatore, pefanto, prcvio accordo tia le partg, è stato
stabilito di non Foseguire nella ichiesîa inoltrata al parco.

Poiché il responsabile del procedimento ha già depositato la relazione relativa alla disamina
tra gli elabomú del PRG e la proposta di rip€rimetaziorc del Parco, nei prcssimi giomi si procedenà
alla trasmission€ delle proposte di deliberazion€ al Prcsidente del Consiglio riguardanti Ia
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ipedmetrazione del Parco Fluviale dell'Alcantara nonché la ripresa dei lavori di adozione del Piano
Regolatore Generale.

5i auspica che i rispettivi Gruppi Consiliarì riescano a tovarc la forza di assumersi la
responmbilita e, quindi, procedere all'adozione definitiva dell'importante strumento di
oianifi cazione urbanistica.

PUBBLICA ISTRUZIONE

1.  ATTIVITA 'SVOLTA NEL SETTORE DELLA PUBBLICA IS IRUZIONE

L'attività svolta nel settore della pubblica istruzione ha seguito due direttive che tra loro, nel
tempo, si spera trovemnno una sempre maggiore interazione. Da una pafe vengono offerti beni e
servizi, per un'altro verso si è stimolata ed inc€ntivata la partecipazione attiva dei genitori alla vita
della scuola.

Per ciò che attiene al primo punto in questo secondo semestle sono stati acquistati arredi
scolastici per tutte le scuole; è stato acquisîaîo e fomito materiale didattico; con una maggiore
nzionalizzaziorc delle spese le scuole sono state fomite di materiale audiovisivo; è stato attivato il
servizio di mensa scolastica p€I I'intera popolazione, con ciò garantendo un pasto caldo a qùanîi
interessati dai rientri pomeridiani, anticipando i dettami della legge di riforma Moratti.

Per ciò che conceme il secondo aspetto, gnzie ad una maggiore collegialilà nella gestione e
nell'utilizzo delle stutture scolastiche si è awiato ùn frercoGo che prevede il coinvolgimento d€i
genitori nel processo decisionale delle iniziative da int aprendere. Ciò ha condotto alla realizzazione
del refettorio, all'oîg;Nizzazione da parte dei genitori, con Ia compartecipazione
dell'ADministrazione Comunale, di un campo scuola in localita Antillo. Questa attivit4 che si spera
possa ripete$i, ha offerto un saggio delle potenzialita che un mpporto tra genitod ed Ente Locale
può far€ emergere potenzialita che, se cessano di essere episodiche, ma samrmo continuaîe nel
tempo, non potranno che far crescere I'intera collettivifa gaggese.

SERVrzr sodtALI

I .  CAMBIO DELLA DESTINAZIONE D 'USO DELLA STRUITURA SOCIO.
SANITARIA DA ' 'CASA ALBERGO PER ANZIANI"  A  "RESIDENZA SANITARIA
ASStSTtTA, .

Durante il semestre appena concluso si è dibattuto molto sulla deliberazione adottata dal
Consiglio Comunale. A tal Foposito il Gruppo Consiliare ha presentato una proposîa di
deliberazione per la revoca della deliberazione n' l9l2003 adottata dal Consiglio Comunale che ha
prowednto ad apportare il cambio della destinazione d'uso da "Casa Albergo per Anzianf' a
"Residewa Sanitaria Arsi.rfira" nonché a darc I'indirizzo Dolitico nella individuazione della società
"Villa Serena S.r.l." quaìe contnent€. La proposta presentata dal predetto Gruppo Consiliare, dopo
un lungo dibattito consiliare è stata respinta dal Consiglio.
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Non può essere sottaciuto come dal momento in cui I'Arnministrazione ed il Consiglio
Comuna.le si siano mossi neìl'intenîo di andare a recupera.re e cercare una soluzione per ultirnare
una stluttula ch€ da anni sta marcendo, si sia scatenato un polverone tîa tutte le forze politiche
esistenti sul terdtorio i quali a mezzp di manifesti e di pubbliche riunioni hanno cercato in ogni
modo di dare una lettura distofa all'ope.ato dell'fuminish"azione per cercare di accattivarsi le
simpatie della propria parte politica e non pensando, invece, all'intercss€ di tutta la collettivila
gaggese.

Nei prossimi giomi I'Arnmidstrazione renderà al Consiglio Comunale le proprie
deteminazioni nel meriîo d€lla questione.

2 .  PARTÉNARIAÎO CON IPAESI  DELL 'EUROPA DELL 'EST

Nel corso della precedente relazione era stato informato il Consiglio Comtmale che con
prowedimento adottato dalla Giunta Comrmale veniva approvato il Fotocollo d'intesa per
l'attivazione di rm partenariato con i Paesi dell'Euopa dell'Est, unifamente al Comrme di
Malvaslla.

Successivamente è stato conferito incarico al sociologo, dott. Alessandro Calì. che si è
attivato per awiare i conîatti con i suddefti Paesi nonché per predispoùe un p.ogetto di gemellaggio
da sottoporre al vaglio ed al finanziamgnto dell'Unione Europea.

Nello scorso mese di novembrc è pervenuto il plowedimento con il quale I'Unione Europea
ha apprcvato e finar|ziaîo il Fogetto presentato dal Comune di Gaggi che prevedeva lm
"Gemellaggio Stellare" con quattro paesi dell'Est Europeo (RepubbÌica Cec4 Repubblica Slovacca,
Polonia € Lettonia), assegnando, a tal uopo, un finanziamenîo pari a circa 3.200 eruo per Ìa
oryanizzaziorc del soggiomo per i rappresentanti dei suddetti Comuni.

L'azione è stata svolta nel periodo 26ll I - l/1212003 all'insegna della massima cordialità e
degli scambi culturali tla le vaie realta. Particolamente suggestivo è stato I'incoúo che si è tenuto
presso I'Aula Consiliare del nosto Comune tra tutte Ie varie delegazioni. Il clou dell'iniziativa è
stato raggiunto nella giomata di domenica 30/11/ Fesso la Chiesa Maria SS. A_ùiurziaîa
dell'Antico Borgo di CavaÌlaro, dove alla presenza di numerosi cittadini, nonché di diverse autodtà
Politiche, Civili e Militari, è staîo sottoscritto il protocollo tra le delegazioni dei vari Comuni
inúeressati.

Ne 'occasione è stato molto importante il contdbuto fattivo offerto dalla SOAT n. 13 di
Francavitlq diretta dal dott. Antonio Sen4 dell'Accadenia ltaliana "Gli Ehuschi - R€gione Sicilia"
ed in particolarc dal Presidente Regionale, mg. AIdo Iîalo Pagano, dagli Uffici Municipali, rÌonché
di tutte le persone che con il Foprio aiulo hamo contribuito alÌa buona riuscita della
manifestazione.

3 .  AVVIO E PRESENTAZIONF PROGETTI  DI  VOLONTARIATO CIVILE

E stato awiato il progetto annuale per l'assistenza a due disabili gavi, ai sensi dell'art.39,
co. II", della legge 104/1992. Tale progetto, come già detto nella pîecedente rclazione è stato redatto
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in collaborazione con i Comuni di Giardini-Naxos e Letoianni ed è sîato fìnaiziato dall'Assessorato
t-É.LL..

E' stato arviato. a partire dal l' agosto 2003, il progetto denominato "Hansel e Gretef',
finaruiato dalla Presidenza del Consiglio dei Minist i - Uflicio Nazionale per il Servizio Civile.
Tale progetto, p€r come già detto, prevede un appoggio quotidiano di 12 ore per tm aano in favore
di madri lavomtrici con I'accoglienza di 20 minori di eta compresa tla i 3 e i 13 anni. I Fogetto, è
slato realizzato in collabomzione con I'Associazione di volontari ùo " Pekelope" e vede l'impegnaîi
8 giovani gaggesi selezionati a cura della medesima Associazione.

E stato presentato e finaoziato semprc a cura della Presidenza del Consiglio dei Ministri -
Uffcio Nazionale per il Servizio Civile un progetto denominato "La Melarancid'. Tale progetto
prevede lo sviluppo del verde pubblico in favore di attività di animazion€ nei confionti di anziani ed
altre fasce di propolazione a rischio. E' già stata fatta la selezione di 8 giovani gaggesi che per I
anno saranno impegnati nel progetto che dovrgbbe esserc awiato entro il mese di giugno. Scopo del
prcsente progetto è qu€llo di adivare nel territorio del Comune di Gaggi un servizio di gestione e
manutenzione degli spazi verdi affezzati.

4 .  COSTITUZIONE DEL DISTRETÎO SOCIO.SANITARIO DENOMINATO ' 'D3"

Secondo le prescrizioni dettate dalla Legge 328/2000, per come già deno nella precederite
relazione, è stato costituito il Distretto Socio-Sanitario "D32". 11 distretto ha già espletatati una parte
dei compiti assegnati Focedendo alla individuazione ed esame d€i progefi in collaborazione con i
vari Enti e associazioni.

Tutti i Comuni, come certamente ricordercte, partecipano al distetto mediante il contribùto
di 3 eulo p€r abitante che serviranno per finanziate parte dei progetti previsti all'intemo del piano.

5 .  GITA A LUNGO RAGGIO PER GLI  ANZIANI

Nelo scorso mese di oftobre I'Amministr zione Comunale ha organizzaro una gua a tungo
mggio in favore degli arziani residenti. La gita ha a!,uto quale meîa principale Roma per una duúta
complessiva di 5 giomi. Molto suggestiva è stata la giomata dedicata all'udienza Papale. Nel
complesso gli anziani si sono divertiti molto ed hanno trascoNo delle giomate di socializzaziote e
di partecipazione che rapprcs€nîano per I'Amministrazione un motivo di grande soddisfazione.

6 .  CENA DI  NAIALECONGLI  ANZIANI

Come di consuetudine durante le festività natalizie è stata organizzata la cena di natale con
gti anziani p9r il îradizionale scambio di auguri. Quest'aÍno la cena è stata organizzata prcsso
l'Agriturismo "Gole Alcanîara" ed ha visto la partecipazion€ di olte 70 anziani.

7 .  ALTRI  INTERVENTI  NEL SOCIALE

Nel quadro di tutti gli interventi posti in essere dall'Anmìnistr zione nel settore dei servizi
sociali si segnala la permanenza dell'affido di una minore presso l'assoaiazioÍe " La Fratemità" di
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Crema. Il ricovero della minore è stato disposto dal Tribunale dei Minori sotto la tutela della
neuropsichiatria dell'A.S.L. 5 di Messina. Tutto ciò è stato mantenuto a seguito del conseguimenîo
d€gli ottimi úsultati sia nel campo scolastico che in quello riabilitativo, da p;e della minore.

Sono stati garanîiîi hrtti i servizi di assistenza domiciliare agli anziani, ai pofatori di

lTjl*p, ul minori, nel rispetto del progmmma approvato dal Consiglio Comunale con
deliberazione n. t5 dell' tl/M/2003.

ALTRT EVENTÎ IMPORTANTI

1,  P.O.R.  SICILIA 2000-2006 *  MISURA 6.05 DEL COMPLEMENTO Di
PROGRAMMMIONE _ RETI E SERVIZI PER LA SOCIETA'
DELL'INFORMAZIONE.

A seguito della pubblicazione sulla GIIRS del bando per la pafec ipazione alla realizzazione
della rete civica, il Comune di Gaggi, ha awto il piacere di essere il Comune Capofila nel
protocollo d'intesa sottoscritto con i comuni di Graniti, castelmola, Motta camastra Antillo,
Limin4 Roccafiorita e Savoca. Tale proúocollo ha consentito la pres€ntazione di un progetto per
complessivì 570.000 euro circa-

Con decreto dell'Assessoraúo Regionale al Bilancio pubblicato sulla GURS r" 7 del 13
febbraio 2004, il Fedeno progefio denominato "Giano" è stato escruso dalla successiva fase di
vaìutazione per l'amnissione al finarEiamento poiché il protocollo d'intesa redatto tra i predetti
Comùni partecipanti risulterebbe anomalo.

Alla luce di ciò poiché dal protocollo d'intesa si evince chiaramente
contemplaîo si fa espresso riferimento al bando di partecipazione, in data
depositato il ricorso presso l'Assessorato Regionale Bilancio e Finanze.

2 ,  COSTITUZIONE UNIONE TRA ICOMUNI  DI  FRANCAVILLA DI
CAMASTRA, GRANITI E GAGGI DENOMINATA UNIONE DEI.,VIA REGIA DELL'ALCANTARA".

che per quanto non
26/0212004 è stno

SICIL IA.  MOTTA
COMUNI  DELLA

Finalmente lo scorso mese di luglio 2003 i Consigli Comunali deì Comuni di Francavilla di
Sicilia, Motta_Camastr4 Graniai e Gaggi, hanno deliberato l,adesione all'Umone dei Comuni
detotinú.a della " ha Regia dell'Alcantora-.

;
E stato approvato lo statuto della cosîituenda Unione con la indicazione di tutti i servizi che

i pîedetti Comuni hanno deciso di svolgerc all'intemo dell'Unione e sono state stabilite tutte le
modaliLà p€I il fui|zionamenlo della stessa

Tutti gli or$ni de['Unione, la Giunta ed il Consiglio, si sono già insediati. La presidenza
della Giunta e del CoDsiglio dell'Unione, per il primo anno, sorD state amdate, nspettivamente, al
Sindaco del Comuoe di Crraniti Vincenzo Lo Monre ed al nostro Consisliere Marco Mobilia.

Pag. 20



In vimì della costituzione della predetta unione, si auspica che possano essere conseguiti i
migliori risultati possibili e che gazie a ciò possano essere miglio.ati tutti i servizi in favore di tutti
gli abiranti dei paesi dell'Unione.

3 ,  COSTITUZIONE GRUPPO DI  AZIONE LOCALE iG.A.L .  E IJROVALL! } .

Nel corso dell'ultimo Consiglio Comune del dicembre 2003, il Comune di Gaggi ha aderito
alla costituzione del Gruppo di Azione Locale denominato "G.A.L. purovalli", che raggmppa cLca
50 Comuni della Provincia di Messina.

E' già stato presentato il progetto presso il competent€ Assessorato Regionale
delì'Agricoltura. Detto progetto è stato escluso da finanziamento per prcsunte irregolarità nella fase
di costituzione del Consiglio di Anministrazione. Per îale ragione è già stato presentato dcolso con
il quale viene richiesta la riammissione del progetto e, quindi, l'inclusione nella graduatoria utile per
il finanziamento.

CONCLUSIONI

[-a buona politica delle idee e delle gambe per sorreggerle (tramutarle in fatti) nella mia
compagine c'è tutta e checchè se n€ dica l'inîeoto è quello di farc un buon lavoro in sintoni4 il che
non capita spesso. Quanto a voi dell'opposizione invece di affiggere sterili manifesti sforzat€vi di
propone, qualora non le condividete, ide€ altemativ€ azzeccate per fare in modo che Gaggi, e non
l'Amministrazione Corenti frossa ricevere quella spinta plopulsiva dal basso per assurgere ad una
dimensione complessiva e ad un orocesso che ne inverino il blasone assecnatol€.

Dalla Residenza it\uniciDate. Iì 0l/03/2004

SINDACO
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